

学年目標が決まりました！

待ちに待った日光修学旅行に行ってきました。127名全員で参加することができ、心に残る大切な思い出を作ることができました。運動会や修学旅行などの行事を通して、子ども達は大きく成長し、学年としての“絆”を深めてきました。そこでみんなで時間を作り学年目標を決めました。「自分たちが行動することでたくさんの人の笑顔を引き出していきたい！」そんな思いをもった子どもたちの提案から「スマイルアップ プロジェクト」訳して「スマーUP」に決まりました。

様々な場面で学年目標に立ち返り、最高学年として自分たちが目指す姿に向かっているかを考えながら卒業まで歩いていきたいと考えています。

< 6年研究授業 >

7月に研究授業が行われます。
下校時刻に変更や振り替えがあります。ご確認ください。

7/3 (水) 6-1

7/18 (木) 6-2と6-4

下校時間は14時30分頃です。

振り替え日

6-1

7/5 (金) 5時間授業

6-2と6-4

7/12 (金) 5時間授業

< 学習の予定 >

国語	文の組み立て 情報と情報をつなげて伝える
社会	大陸に学んだ国づくり
算数	データの見方 円の面積
理科	植物のからだのはたらき
音楽	旋律の特徴を生かして表現しよう
図工	私の大切な風景
家庭	朝食から健康な一日の生活を
体育	水泳 バスケットボール
道徳	自然愛護 生命尊重
学活	夏休みの過ごし方を考えよう
総合	スマイルプロジェクト
外国語	summer vacations in the world

< こころの劇場について >

川崎市では毎年市内の6年生のために、財団法人舞台芸術センターと劇団四季が中心となり、演劇の感動を届けるプロジェクトを行っています。当日はバスで川崎駅のカルッツかわさきに向かいます。時間の関係で給食が間に合わないためお弁当のご準備をお願いいたします。行事が続いてしまい申し訳ございません。

7月11日(木) カルッツかわさき *12時に学校を出発するためお弁当が必要です。

学校解散は午後5時頃を予定しています。習い事などの調整をお願いいたします。

交通状況によって時間が前後する可能性があります。ご了承ください。

熱中症対策について

暑い日々が続いています。体育の学習では、6月・7月は、水泳とバスケットボールを行っています。子どもたちは、楽しく活動していますが、暑さによっては、活動時間を制限したり、中止にしたりと対応をしています。2点、お願いがあります。

1点目については、体育があるときに、「もう、水筒の中、なくなった。」という子どもが多くいます。大きめの水筒を持たせ、水分補給をしっかりしてほしいと思っています。

2点目は、汗拭きタオル(フェイスタオルぐらい)を体操着袋に入れてください。運動後に、多くの汗をかいたり、手が汚れたりしていますので、準備をお願いします。